

Du 3 décembre 2003 au 11 janvier 2004  
Exposition : « Les gens des culs de loup »  
Musée de Sologne - Romorantin-Lanthenay

**Communiqué de presse :**

2003 fut l'année « cul de loup » en Sologne avec le spectacle de l'UCPS à Romorantin, la reconstitution d'un cul de loup à la maison du braconnage à Chaon, des expositions, des randonnées sur ce thème....

A Romorantin, l'aventure continue « Les gens des culs de loup », s'invitent au musée de Sologne pour passer les fêtes de fin d'année dans la capitale solognote. Cette exposition à voir et à entendre a été réalisée par Véronique Blot de l'UCPS. Le visiteur chemine dans un voyage sonore et visuel d'une dizaine de témoignages recueillis auprès d'anciens de la Sologne qui avaient encore en mémoire la vie des bûcherons et charbonniers en forêt au début du Xxème siècle.

Venez les rencontrer, ils sont attachants « nos » gens des culs de loup.

Du 3 décembre au 11 janvier 2004

Horaires : Ouvert tous les jours sauf le mardi de 10h à 12h et de 14h à 18h  
Dimanche de 14 à 18h - Fermé les 25 décembre et 1<sup>er</sup> janvier.

Renseignements : Tél : 02.54.95.33.66 - Fax : 02.54.95.33.60  
museedesologne@romorantin.fr

Avec cette exposition 2004 démarre elle aussi sous les hospices du cul de loup et annonce la reprise au parc de Beauvais à Romorantin du spectacle théâtral de l'UCPS « Cul de loup » en juillet 2004.